
 

 Procès-verbal  
 Assemblée du club 
 Jeudi 25 août 2022 
 Stand de tir de Chable-Croix 
 Rue du Chablais,  
 1893 Collombey-Muraz/VS 
__________________________________________________________________________ 

Sont présents : 

Comité :  

Christophe Pethoud - Jean-Pierre Pethoud - Jean-Charles Wysling - Jean-Claude 

Bignens - Cédric Ansermoz 

 

Actif :  

Jeremy Bignens - Kylian Mooser - Chantal Pethoud - Michel Pethoud - Vincent 

Pirolet - Mathieu Urgese 

 

Sont excusés :  

Daniel Bapst - Patrick Courtet - Giuseppe Fama - Daniel Gillard - Pascal Gutierrez - 

Sébastien Leuenberger - Guido Michielis - Anne-Laure Pethoud - Benoît Pittet - 

Paulo Rodrigues - Jean-Jacques Walther 

 

 

 

 

__________________________________________________________________________ 

Ouverture de l’assemblée à 20h30. 

__________________________________________________________________________ 

Le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 

 

 

Admission - Démission - Autre 

• Aucune admission. Aucune démission. 

 

 



 

Courses et manifestations 

McBest 

• La manche de la McBest s’est déroulée le 30 et 31 juillet. 27 pilotes se sont 

affrontés sur notre piste. Les organisateurs et les participants, pleinement 

satisfaits, songent, éventuellement, inscrire à leur calendrier 2023 2 manches 

de leur championnat sur notre circuit.  

• Coté chiffres la manifestation a rapporté 1932.55: 707.- la course, 1225.55 la 

cantine. 

Championnat Suisse électrique 

• Le CS électrique aura lieu les 17 et 18 septembre. Jean-Charles propose de 

mettre sur le groupe Signal du club la liste des tâches à effectuer pour la 

manifestation ainsi que la fonction attribuée aux membres présents. Il fait déjà 

un sondage et note les disponibilités des membres. Jean-Charles appellera 

personnellement les membres pour finaliser les tâches à exécuter. Christophe 

insiste sur la ponctualité en début de chaque journée car c’est à ce moment 

que se fait le gros du travail. 

• Christophe nous informe que la commune d’Aigle annoncera nos deux 

prochaines manifestations sur les panneaux digitaux aux entrées de la 

commune. Sur le site de la commune les manifestations seront annoncées au 

bas de l’image de la webcam. Si nous créons une affiche elle pourrait être 

placardée au centre-ville. Le tout gratuitement. 

• Il y aurait également possibilité de créer un spot radio qui serait diffusé la 

semaine précédant les manifestations pour la somme de 150.-. Ce n’est pas 

d’actualité pour cette année mais à réfléchir pour l’année prochaine. 

 

Divers 

• Concernant le logo du club créé par Jeremy, plusieurs questions se posent : 

T-shirt ou polo, couleur, impression ou brodage, les prix. Jeremy va encore 

s’informer. Christophe se propose également de regarder de son côté. 

 

 

 



 

 

• Christophe a reçu l’information de Laurent Buemi, qu’un magasin 

Aldi allait être construit en face de notre circuit, de l’autre coté de la 

route. Le terrain appartient au garage Gachnang. 

 

Comptes 

• Jean-Pierre nous informe de l’état de nos finances. Actuellement nous avons 

en caisse 17350.41. 

• Un écran PC 32 pouces est budgété. Environ 200.-. L’écran PC a été préféré 

à l’écran TV pour raison de résistance.  

• La carte pour le klaxon de départ doit être remplacée. Doit également être 

acheté un enrouleur de 50 mètres pour le branchement du klaxon. 

 

 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Jean-Claude Bignens, secrétaire du MRCAL 

Lu et approuvé par Christophe Pethoud, président du MRCAL 

Clôture de l’assemblée à 21h40 


